小諸市立美南ガ丘小学校 学校だより

R5.5.19(金) NO.3



輝かり美華の子



~よく学び よく遊び たくましく生きる子~

3年ぶりに「見守り隊紹介式」が行われました

普段から通学路に立ち、子どもたちの登下校の様子を見守ってくださっている 「見守り隊」の方々の紹介式が5月1日に行われました。



お一人ずつ、立っている場所と自己紹介をしていただきました。



6年生が代表して、全校で書いたお礼のお手 紙を手渡しました。

<見守り隊の方々が普段感じている美南ガ丘小の子どもたちの姿(紹介式後の懇談会より)>

- ○あいさつを返してくれる子どもがいて、やりがいを感じている。
- ○横断歩道で青信号が点滅し始めると、きちんと止まって待っている。
- ○一ツ谷地区は道幅が狭くて通学が大変だが、子どもたちはお互いに手を取り合い、心遣いをしながら通学しています。
- ○高学年の児童が小さい子の面倒をよく見ている。
- ○転んだり、物を落としたりした時に周りの子がフォローしている。
- ○子どもによって様々。元気よく挨拶できる子、慎重に車をよけて歩く子など。
- ●横断歩道などで止まってくれた車にお礼の挨拶ができるようになるといい。
- ●全員の子が大きな声で挨拶できるようになるといい。
- ●遊びながら歩く子や道に広がって歩く子がいるので、注意が必要。
- ●中学生が自転車で通ることもあるので、お互いに気をつけたい。
- ●信号待ちをしている時に、もう少し内側で待てると良い。
- ●校門前の道を結構速いスピードで通る車がいて危険。
- ●会社の敷地内(佐久通運)を通る児童がいる。

「家庭訪問」ありがとうございました

連休明け5月8日~15日まで家庭訪問が行われました。担任が替わったクラス、クラス替えがあった学年のみでしたが、お世話になりました。学校への質問要望等がございましたら、担任を通してご連絡ください。

(裏面;6月下校時刻)